
1.特別見学会について全体のご感想をお聞かせください
とても参考になりました。SDGsの17つの課題に対して1つずつ克服していきます。
興味深く素晴らしかったです。
同じ建設業の会社なのかと驚くことばかりでした。
社会に貢献するだけではなく、社員さんがやりがいを持って働く姿に感動しました。
会社見学は2回目でしたが改めて素晴らしいと思いました。理想です。
とにかくパワーを感じました。でもその中には今までの相当な苦労があったと思いました。
また見学させていただきます。
見習うべき点が多く、また反省のきっかけとなりました。
とても分かりやすく、自分たちの目標となった。
自分だけ良ければよいを無くそうという社⻑の想いが社員の想いにもなって、地域にとって差別
化した取り組みを⾏っている事が持続可能な成⻑に繋がっていると感じた。
素晴らしいと思う。他業種の人を大勢会社へ連れての会社見学会は、最初からそうであったらな
んてことないが、社員さんにとっては慣れるまでは大変だと思う。寛大さも含めて素晴らしいと
思いました。
素晴らしいです。女性がイキイキと安心して仕事ができる環境といい、諦めず、出来る事を取り
組む。勉強になりました。
女性が活躍されているところに興味を持ちました。
動機づけの大切さを学ばせていただきました。
社会課題に対して積極的にしかも楽しそうに取り組まれていることに共感しました。
SDGsの取り組みをビジネスに繋げることに驚きました。ボランティアに近いイメージだった。
楽しみながら社会課題を解決しているのがすごいと思いました。そういう姿を子供たちは見てい
ると思います。

2.自社に戻られてから取り入れたいと思う内容はございましたか
承認と笑顔が溢れる会社作りを⾏いたい。
カンガルー出勤や子連れ出勤の実現を目指します。
一番基本だと思いますが、社会課題を考えるところから始めたいと思います。
自分たちの会社が何を出来るのか考えたいです。
みんなでチームを組んで思いやりを持って⾏動していく。
中小企業にとってSDGsは有効であること。まずは風土改革をスタート。
自分さえ良ければよいを無くそうという取り組みを社員全員で形にしていきます。
風土を良くする。そして、感謝の気持ちで、仲間同士が信頼し、良いループで仕事ができる環境
に取り組みたい。
社員みんなが、自分さえ良ければいいという考えを変えていくこと。
市、県の取り組みを見る、考えることは第三者の視点を持つためにも大変有効かと感じました。
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